
Ce qui me rend heureuse, ce

sont les choses simples de la vie,

surtout ne pas se prendre la

tête, faire ce qu'on a envie de

faire sans le jugement des

autres. Ce qui est important

c'est que soi-même, on soit

heureuse, passer des bons

moments avec tes amis, boire un

café à la terrasse d'un café,

contempler la mer, le soir au

coucher du soleil, se faire un

resto...
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